

**2º Congreso Argentino de Discapacidad en Pediatría**  
27, 28 y 29 de Septiembre de 2012

*Sede: Panamericano Buenos Aires Hotel & Resort  
Ciudad de Buenos Aires*

---

**Mesa Redonda:** La discapacidad y las enfermedades poco frecuentes

**Tema:** El pediatra en el seguimiento de enfermedades poco frecuentes

**Autor:** Dr. Marcelo Andrade

**Fecha:** viernes 28 de septiembre

EL PEDIATRA EN EL SEGUIMIENTO DE ENFERMEDADES POCO FRECUENTES: Los pediatras generales tenemos dos tipos de encuentros con los pacientes: encuentros por problemas y encuentros preventivos. La función del pediatra general que atiende chicos con enfermedades poco frecuentes persigue optimizar la funcionalidad de los mismos en los distintos ámbitos de la vida cotidiana. El conjunto de enfermedades poco frecuentes afecta aproximadamente al 5% de la población pediátrica. Es decir, no es poco frecuente que los pediatras tengamos que atender a pacientes con enfermedades poco frecuentes. Los niños y adolescentes que padecen distintos tipos de enfermedades crónicas y discapacidades comparten una problemática común, siendo un gran desafío pediátrico la atención integral de estos pacientes.